
 
 

CONSIGLIO REGIONALE DEL VENETO 
 

UNDICESIMA LEGISLATURA 
 
 

 
INTERROGAZIONE CON RISPOSTA IN COMMISSIONE  N.  12 
 
 
EMERGENZA ABITATIVA IN PROVINCIA DI VENEZIA: COSA 
INTENDE FARE LA GIUNTA PER RENDERE DISPONIBILI GLI 
ALLOGGI DI PROPRIETÀ ATER A OGGI SFITTI? 
 
presentata il 5 maggio 2022 dal Consigliere Montanariello 
 
 
 
  Premesso che: 
- sul sito web di ATER Venezia è possibile prendere visione del patrimonio 
gestito al 31 dicembre 2020. Questo consiste di 8.728 alloggi di edilizia 
sovvenzionata, 1.024 alloggi di edilizia “calmierata”, 942 alloggi di terzi in 
gestione, per un totale di 10.694 unità abitative; 
- dai dati in possesso dello scrivente, a oggi risulta che circa il 23% degli 
alloggi assegnabili siano sfitti, per la precisione 2.478. 
  Rilevato che a seguito della pandemia da Covid-19, che non si è ancora 
conclusa, e all’aumento del costo delle materie prime, sono aumentate le 
situazioni di disagio economico delle famiglie che si trovano in difficoltà a 
sostenere i costi di bollette e affitti, alimentando così una sempre più 
preoccupante emergenza abitativa, cui i comuni faticano a far fronte. 
  Evidenziato che l’ATER è un ente pubblico economico strumentale della 
Regione del Veneto, ai sensi della LR n. 39 del 3 novembre 2017. 
  Tutto ciò premesso, il sottoscritto consigliere regionale 
 

chiede all’Assessore all’Edilizia residenziale pubblica  
 
se e quali misure intende adottare nei confronti di ATER Venezia, affinché 
vengano assegnati gli alloggi sfitti. 

 


